

Reseña sobre la película de Disney "La princesa y el sapo"

Luna Dayanna Isaza Sánchez

Esta es una película que tiene por nombre precisamente "La princesa y el sapo" o "The princess and the frog", se creó el 11 de diciembre del 2009 los directores de la misma son Ron Clements y John Musker, con esta película tuvieron tres nominaciones al Óscar, mejor película de animación y doble nominación a la mejor canción. La productora de esta película es Walt Disney Pictures su creación tuvo lugar en estados unidos. La película fue inspirada en el libro "La princesa rana" de E.D. Baker. Fue estrenada el 25 de noviembre del 2009 en Estados Unidos, siendo la cuadragésimo novena película animada dentro del canon de animación de Disney, y la primera película de animación tradicional. La película tiene una duración de una hora con 38 minutos (1h 38m).

El motivo de mi reseña está orientado a que esta es de mis películas favoritas gracias a por cómo se manejan unos temas relevantes de esa época y que sea como sea siguen en la actualidad; Este año (2021) esta película cumplirá 12 años de haber sido vista por primera vez en latino américa y en el mundo entero.

La historia se trata de un padre que tenía un gran sueño, ese fue tener su propio restaurante, pero él murió sin poder cumplir su propósito, esto quedo como meta para su hija Tiana que es la protagonista de la historia, ella trabaja duro para conseguir el dinero y así poder comprar el restaurante, su mamá le dio la olla especial para su papá como motivación para supiera que estaba haciendo las cosas bien. Por otro lado el príncipe Naveen llego de la ciudad de Nueva Orleans debido a que sus padres no le iban a seguir pagando todos sus gustos, ahora debía trabajar por lo que quería, este no lo iba a hacer entonces su propósito era conseguir una dama adinerada pero por su ingenuidad cayó en las garras del Doctor Facilier el cual lo convirtió en sapo y extrajo su sangre con un talismán, así este sapo consigue que Tiana lo bese y emprenden una aventura que tiene como fin encontrar a alguien que deshaga el hechizo, y se dan cuenta que la única forma de ser humanos de nuevo es que a él lo bese una autentica princesa.

Este film llego a ser considerado uno de los más asertivos en cuanto a su mensaje con el personaje de Lottie debido a que ella siempre obtuvo todo lo que quiso pero nunca dejo a su amiga de lado, y aunque el sueño de ella siempre fue casarse con un príncipe no dudo en hacerse a un lado por los sentimientos de su amiga, en ningún momento fue egoísta y ayudo a Tiana aun cuando no entendía bien que era lo que estaba pasando.

The princess and the frog.